

#CLARABRUGADA

# PROMETE ESPACIO PLURAL

BUSCA TENER UNA ADMINISTRACIÓN  
DESTACADA A TRAVÉS DE LA COORDINACIÓN  
ENTRE DEPENDENCIAS, AFIRMA EN CABILDO

POR FRIDA VALENCIA



La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, celebró la coordinación entre dependencias en tres eventos distintos que encabezó este viernes.

Por la mañana, la mandataria instaló la primera sesión de Cabildo, en presencia de los 16 alcaldes de la capital.

Al ofrecer su mensaje como presidenta del organismo, Brugada Molina reiteró su deseo de crear objetivos conjuntos, sin importar afiliaciones políticas, para mejorar la calidad de vida de los capitalinos.

Mencionó que los temas prioritarios serán el abasto de agua, la mejora de servicios

públicos, seguridad, movilidad, vivienda, finanzas, justicia territorial y el sistema de cuidados, para lo cual pidió la colaboración de los ediles.

“Es una gran oportunidad para hacer de la capital un territorio de paz, seguridad, justicia e igualdad”, recalcó.

Asimismo, externó su deseo de realizar las sesiones bimestrales en cada una de las alcaldías y crear un foro donde los alcaldes puedan hablar de sus experiencias en el gobierno que encabezan.

Más tarde, acudió a la celebración del 105 aniversario de

“la mejor policía de investigación que tiene México”, en un evento destinado a condecorar a los elementos más destacados en su labor.

Reconoció el trabajo de la Policía de Investigación y recalcó que en estos últimos seis años ha habido una gran transformación de la institución, lo cual la ha convertido en un ejemplo a nivel nacional debido a su autonomía y coordinación interinstitucional.

Adelantó que este año cerrará con la cantidad de casos resueltos más grande de la historia del país, por lo que pidió continuar con esta labor para asegurar la justicia.

Para finalizar, entregó constancias de conclusión del diplomado en procedimientos y enjuiciamiento penal con intervención del ministerio público en el Sistema de Justicia Penal Acusatorio, el cual se trata de un esfuerzo conjunto entre el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad y la Fiscalía General de Justicia.

En el evento, el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, Rafael Guerra Álvarez, felicitó a la jefa de Gobierno por su nombramiento y prometió brindarle el apoyo de la institución que representa para lograr la paz social.

## PIDEN UNIÓN

- La edil de Iztacalco, Lourdes Paz, prometió labor conjunta.
- Berenice Hernández, de Tláhuac, agradeció la pluralidad.
- El alcalde de BJ, Luis Mendoza, reconoció el apoyo.





**AGENDA.** La jefa de Gobierno se reunió con los 16 alcaldes en el Salón de Cabildos.

